PORTRAIT ÉCOLEADER

TVC22 : LE PIONNIER ÉCORESPONSABLE DES MÉDIAS COMMUNAUTAIRES

Fondée en 1990, TVC22 est bien plus qu'une station de télévision communautaire francophone en milieu rural; c'est un organisme déterminé à renforcer les liens communautaires régionaux tout en adoptant une démarche écoresponsable dans toutes ses activités.

Une programmation qui fait la différence

L'engagement de Renée Gratton- Directrice Générale, envers la planète n'est plus a prouvé après 35 années à mobiliser, innover que ce soit dans le domaine de la construction ou de la télédiffusion. Avec son équipe de TVC22, elle a pour double mission de régénérer non seulement la station, mais aussi bâtir une programmation qui impactera sa communauté.

"Nous avons redéfini notre mission pour promouvoir la diversité, l'égalité et l'inclusivité tout en soutenant le développement durable", confie Renée Gratton. Cette vision se reflète dans chaque aspect de la programmation et des services multimédias.

L'impact de la certification Écoresponsable

La certification Écoresponsable sera pour moi les l'occasion valoriser pratiques de développement durable de la station comme l'intégration de l'apprentissage et du développement pour l'éducation continue à la programmation de TVC22, en formant les équipes, des techniciens aux administrateurs, et avec cet engagement collectif, choisir des sujets pour mettre en lumière les initiatives des communautés. Ainsi, nous avons un rôle d'inspirer d'influencer les acteurs communautaires. économiques et politiques du territoire. En effet, la sauvegarde de la planète est l'affaire de tous!



"Chez TVC22, nous croyons fermement qu'un média doit jouer un rôle clé dans la sensibilisation et l'action pour un avenir durable. Ensemble, continuons à faire avancer la communauté vers un monde plus responsable."

Renée Gratton

Mission 2030 - des objectifs ambitieux

Inspirés par l'Agenda 2030 de l'ONU, TVC22 s'engage inspirer, former, créer un espace d'échange, d'exploration et d'expérimentation à travers le laboratoire vivant avec la collaboration de partenaires clés des secteurs publics, privés et civiques.

Les initiatives lancées ont prouvé que les gens sont prêts à s'impliquer et à contribuer à un avenir plus durable, créant ainsi un cercle vertueux d'éducation et d'action au sein de la communauté.

Un conseil pour les autres entreprises

« N'attendez pas ! », encourage Renée Gratton. être écoresponsable n'est plus une option, la transition est vitale. La démarche exige certes un engagement sincère de la direction et une implication des équipes, mais c'est beaucoup plus facile que vous le pensez surtout quand vous êtes accompagnés pas-à-pas par un expert-accompagnateur. Chacun met la barre là où il veut ou là où il peut, l'important est de commencer le processus.

